



## Atraco contra adultos mayores, hoy...

*Dijo que los recibiría en 20 días... lo hará ¿en 88?*

De no suceder nada extraordinario que lo impida, la siempre dócil bancada oficialista y aliados en la Cámara de Diputados consumarán, ahora sí que al más puro estilo del fracasado gobierno de la 4T, un nuevo atraco en contra de la población, de millones de adultos mayores jubilados o en proceso de concluir su vida laboral que, a decir de ellos mismos, se aprestan a pasar a vivir-disfrutar del mayor o menor ahorro y pensión constituidos luego de muchísimos años de trabajo...

En las próximas horas, en efecto, las huestes del *lopezobradorismo*, que “pastorea” literal el impresentable **Ignacio Mier Velazco**, votará la electorera reforma promovida por el inquilino de Palacio que dará paso a la constitución del llamado Fondo de Pensiones del Bienestar que plantea financiarse vía la ilegal aprobación por parte del mismo de algo más de 40 mil millones de pesos que trabajadores mayores de 70 años hayan cotizado en las Administradoras de Fondos para el Retiro (afores) y no hayan reclamado los mismos antes de cumplir la edad señalada.

Tan claro es el “robo en despoblado”, a decir de los dirigentes de PAN, PRI y PRD que prepara el régimen, que apenas darse a conocer la explícita intención de **Andrés Manuel López Obrador** de que la modificación a la Ley del Seguro Social, la Ley del Instituto del Fondo Nacional de Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) y la Ley del Sistema de Ahorro para el Retiro, entre otras, prácticamente todos los analistas y expertos en el tema evidenciaron la naturaleza inequitativa e injusta de

La reforma será utilizada para intentar abonar a la alicaída campaña del gobierno y sus comparsas.

la cuestionada reforma que, en atención a la orden recibida del incuestionable *gurú* tabasqueño, deberá ser aprobada en tiempo récord, para dar paso a su utilización —“con fines electoreros, se entiende”— de cara a los comicios del próximo 2 de junio.

En ese marco, por ejemplo, el expresidente de la Comisión Nacional del SAR (Consar), **Carlos Ramírez**, externó su sorpresa ante el hecho de que “a siete semanas de la elección presidencial se le genere a la población una falsa expectativa de que se jubilará con una pensión cercana al 100% de su salario” y se le pretenda ocultar que “iban a tomar el dinero de los más vulnerables: desde quienes no saben, se murieron, los migrantes o quienes tienen menos acceso al sistema. **Es pues (ésta, una reforma) inequitativa e injusta y tiene urgencia electoral que está comprometiendo fiscalmente al sistema a corto y mediano plazos**”.

Ahora, que si bien es verdad que la polémica iniciativa deberá superar aún la aduana senatorial, lo cierto es que la misma está prácticamente “cocida” y que será utilizada para intentar abonar a la alicaída campaña del gobierno y sus cuestionables comparsas, la *naranja* incluida...



### ASTERISCOS

\* Vaya triste papel el que, a decir de no pocos viene cumpliendo el mandamás en turno del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), que encabeza **Francisco Cervantes**, quien, en busca de un puesto en el próximo gobierno de la 4T —si fuera el caso— no pierde oportunidad de armar cuanta reunión sugiere el equipo de campaña de la impuesta **Claudia Sheinbaum**... aun cuando sean cada vez menos los empresarios que atienden a sus llamados...

Veámonos el viernes con otro asunto *De naturaleza política*.



Comisión de diputados avala Fondo para el Bienestar.